



HARI SUNGAI 2024

Pemerti Code Libatkan Mahasiswa Internasional Rawat Kali Code



Sejumlah mahasiswa UAD dan peserta Siylep mengikuti agenda Pemerti Code di Ruang Terbuka Hijau Taman Robin Jetis Pasiraman, Cokrokusuman, Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, Sabtu (27/7).

Hari Sungai Nasional 2024 diperingati di Kali Code dengan kegiatan Pemerti Code, Sabtu (27/7). Bertempat di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Taman Robin Jetis Pasiraman, Cokrokusuman, Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, kegiatan ini melibatkan sejumlah mahasiswa termasuk mahasiswa dari luar negeri.

Mahasiswa yang terlibat yakni dari Singapore-Indonesia Youth Leaders Exchange Programme (Siylep) yang terdiri dari mahasiswa asal Singapura, Korea Selatan dan Jepang, serta mahasiswa Fakultas Pendidikan

Biologi Universitas Ahmad Dahlan (UAD)

Ketua Gerakan Cinta Code, Harris Syarif Usman, menuturkan kegiatan ini sebagai upaya meningkatkan kesadaran terhadap krisis ekologi serta menciptakan lingkungan hidup yang lebih lestari, menumbuhkan partisipasi generasi muda



dalam menjaga dan melestarikan lingkungan.

"Kami ingin mendorong keterlibatan anak muda dalam pembangunan berkelanjutan yang berawasan lingkungan, serta bersama-sama secara kolektif merawat Bumi," ujarnya saat ditemui *Harian Jogja*, Selasa (30/7).

Kegiatan Pemerti Code meliputi *talk show* terkait mitigasi bencana dan konservasi, *workshop* membuat kerajinan dari sampah, *Amazing Race* dan *Learning Journey* jelajah susur Kali Code dengan diskusi di lima pos dari Jetisharjo sampai Titik 0 Kilometer. "Lima pos tersebut meliputi pemanasan global dan perubahan iklim, pengelolaan sampah dan limbah, pola hidup sehat dan ramah lingkungan, ekosida dan kerusakan lingkungan serta aktivitas gerakan lingkungan dan sirkulari hijau," katanya.

Dalam Pemerti Code juga dilakukan bakti lingkungan dan bersih sampah di sepanjang bantaran Kali Code, pembagian bibit sayur untuk warga di bantaran Code, penanaman pohon

dan tebar bibit ikan serta pembagian tanaman buah dan perindang di Titik 0 Kilometer.

Di Bantaran Kali Code khususnya di wilayah Cokrodingratan, sejak 2015 silam sudah dimanfaatkan warga sebagai kampung wisata edukatif dengan kegiatan utama Sekolah Sungai. Mahasiswa dari berbagai daerah dan berbagai negara datang langsung untuk mengikuti Sekolah Sungai.

Untuk mendukung program tersebut, warga berkomitmen untuk terus menjaga dan melestarikan Kali Code. Keberadaan Sekolah Sungai turut memberdayakan warga dan memberi dampak positif pada perekonomian warga di sekitar. (Luqas Subarkah*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005